

## PEMROV LAMPUNG DAN ANTARA BIRO LAMPUNG BERSINERGI



*Personel Perum LKBN ANTARA Biro Lampung dan Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra Setprov Lampung Qudratul Ikhwan (tengah) (ANTARA/HO)*

Pemerintah Provinsi Lampung dan Perum LKBN ANTARA Biro Lampung menjalin sinergi dalam penguatan sumber daya manusia bidang pemberitaan.

"Penguatan SDM bidang pemberitaan perlu diperkuat seperti belajar di Lembaga Pendidikan Jurnalistik Antara (LPJA)," kata Asisten 1 Bidang Pemerintahan dan Kesra Setprov Lampung, Qudratul Ikhwan, saat menerima personel Perum LKBN ANTARA Biro Lampung, di Bandarlampung, Senin.

Ia menyebutkan, penguatan SDM bidang pemberitaan dan publikasi sangat diperlukan, selain untuk menambah pengetahuan jurnalistik, juga dapat mempelajari isu-isu kekinian.

Menurutnya, selain SDM memiliki pengetahuan bidang pemberitaan dengan membuat publikasi kegiatan pemerintahan, juga dapat meng-counter isu-isu atau berita yang tak benar.

"Kita tak perlu panik jika ada isu atau pemberitaan yang mendeskreditkan pemerintah daerah. Caranya dengan menciptakan isu baru, jika kita tak bisa mengcounternya. Ada trik khusus untuk mengatasi hal tersebut," ujarnya.

Karena itu, penguatan SDM bidang pemberitaan lanjutnya, dengan belajar jurnalistik kepada lembaga yang telah teruji dan kompeten seperti LPJA.

"Tak hanya dinas kominfotik yang belajar jurnalistik tetapi dinas strategis lainnya yang selama ini kerap jadi pusat pemberitaan seperti dinas pariwisata," jelasnya.

Qudratun Ikhwan dalam kesempatan itu berjanji Pemprov Lampung akan siap bekerjasama dengan media massa khususnya ANTARA dalam hal publikasi atau pemberitaan kegiatan pemprov di Lampung.

Saat ini, ia menjelaskan media massa di Lampung terus berkembang dan hal ini cukup menggembirakan karena bermunculan media baru.

"Perkembangan media dalam beberapa tahun terakhir cukup menggembirakan dengan jumlah yang luar biasa. Namun dalam hal pemberitaan masih banyak kontennya yang tak bisa dipertanggungjawabkan," tambahnya.

Sementara itu Kepala Biro LKBN ANTARA Biro Lampung Hisar Sitanggung mengatakan bahwa ANTARA merupakan Kantor Berita Indonesia yang diberikan tugas oleh Pemerintah untuk melakukan peliputan dan penyebarluasan informasi yang cepat, akurat, dan penting, ke seluruh wilayah Indonesia dan dunia internasional.

Hisar dalam kesempatan itu menjelaskan misi ANTARA adalah memperkuat marwah LKBN ANTARA sebagai sebuah kantor berita serta perusahaan multimedia yang modern.

Lalu, mengembangkan jurnalisme Indonesia yang mendidik, mencerahkan, dan memberdayakan dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Menyediakan produk serta jasa informasi dan komunikasi yang akurat, terpercaya serta menguntungkan di bidang multimedia.

Mengembangkan perusahaan yang modern dan berkesinambungan sehingga dapat memberikan kesejahteraan kepada para stakeholdernya.

Pewartu : Agus Wira Sukarta

Editor : Triono Subagyo

COPYRIGHT © ANTARA 2021

(hendi/sekretariat perusahaan)